

LE TEIL

Une conférence de Claude Alphandéry sur le conseil national de la Résistance

gest au cinéma "Regain " que les responsables du musée de la Résistance ont proposé samedi à un public nombreux, un film sur le conseil national de la Résistance (CNR), avec l'analyse de Robert Chambeiron. La projection était suivie d'une conférence ouverte avec Claude Alphandéry

Claude Alphandéry a bien connu notre région puisqu'il était responsable des mouvements unis de la Résistance en Drôme Ardèche. Pour lui, il y a un retour des valeurs de la Résistance et ce sont des personnes connues qui ont lutté et qui ont montré l'exemple telle que Lucie Aubrac.

La Résistance se sentait protégée dans nos départements au contraire d'une ville, comme Lyon où bon nombre de Résistants ont été arrêtés. « On ne peut pas vivre sans dignité et respect des autres », a-t-il déclaré. Après un historique de la création du CNR, il a rappellé que les Français doivent lutter contre les inégalités et les souffrances, en mettant en place une économie sociale et solidaire. Ce qui a fait conclure au conférencier que la Résistance est constructive même devant la puissance.



Le public était venu nombreux pour assister à la conférence de l'ancien Résistance Claude Alphandéry, donné au cinéma "Regain" samedi dernier.